

Al ser detenidas se les encontró en su poder bastante cantidad de monedas falsas de dos pesetas.

Por las indagaciones que ha practicado la policía se sabe que las referidas expedidoras están en combinación con una fábrica de las citadas monedas.

No le doy más detalles por no entorpecer la pista que sigue la policía para capturar otros cómplices.

Adolfo.

DE MADRID

8, 1,15 m.

Lo de la rectificación

Se dice que la rectificación que hizo el señor Sagasta a sus declaraciones en «El Imparcial», tué debida á la actitud intransigente en que se ha colocado el marqués de la Vega de Armijo, el cual envió telegramas al jefe del gobierno, pidiéndole que rectifique.

Restablecido

Ayer se hallaba mejor de su indisposición el presidente del Consejo de ministros.

El ministro de la Gobernación estuvo á verle en su casa, conversando con él extensamente.

Se comentó bastante la reunión citada.

Ministro esperado

Hoy llegara el ministro de Estado, procedente de San Sebastián.

Aquí permanecerá dos días, regresando á esa enseguida.

El viaje de don Alfonso

Dicen de León que don Alfonso y su comitiva visitaron el célebre San Marcos, donde se halla establecido un depósito de sementales del ejército.

Se enteró de todo, haciendo gran número de preguntas y visitando el cuartel y el depósito con detenimiento.

Luego visitó el Museo provincial.

De allí se dirigió á la iglesia vieja donde se tocaba el órgano.

Como éste sonaba poco armónicamente, (don Alfonso) simulando un toque de corneata, exclamó:

— Señores, rompan filas. Como viera que varios de su comitiva habían tomado asiento, cómodamente en el coro, les dijo:

— Señores, ¿van ustedes á actuar de canónigos?

Los cortesanos se sonrieron.

Más disgustos

Siguen los disgustos entre los elementos oficiales por cuestiones de etiqueta, y cada vez se echa más de ver la falta de organización que se nota en todo el viaje.

Desaciertos

Signan lamentándose las torpezas oficiales que se cometen á cada paso.

Mercó á los esfuerzos individuales no resultará una mogiganga la excursión.

Se calcula en diez mil duros la cantidad que se ha gastado don Fernando Merino con el apreciable piquito de diez duros.

En la tachada de la casa se ha derrochado en grande.

Don Alfonso canónico

Al tomar ayer don Alfonso posesión del cargo de canónigo, como era costumbre en los reyes, se sentó rodeado de los demás de la Catedral.

Uno de los canónigos le dijo entonces al monarca:

— Ahora debe abrazarnos á todos como hermanos y convidarnos luego á tomar un «piscolabis».

Baile

El baile celebrado en el Casino de León resultó muy brillante.

A la fiesta acudieron muchas y distinguidas personas.

Banquete

El yerno de Sagasta dió un banquete en su casa, al que asistieron los ministros de la Guerra y Agricultura.

Iluminación

Anteayer hubo una hermosa iluminación en todas las calles.

Más quejas

Se dice que los jefes palatinos cometieron la ligereza de invitar a Merino á un almuerzo con don Alfonso sin hacer extensiva la invitación á otros personajes políticos.

El yerno de Sagasta se negó á concurrir al banquete sino iban los demás diputados de la provincia.

Visita

Anteayer visitaron los viajeros el panteón de los reyes.

A las puertas se aglomeró la multitud, que invadió el panteón.

Entonces se dió orden de que saliera todo el que no formara parte de la comitiva.

Desalojado el panteón, se abrió solo una puerta por donde penetraron el obispo, don Alfonso y don Carlos.

Naufragio

Dicen de el Ferrol que, en lancha se dirigió el vecino Francisco San Juan acompañado de un amigo y una criada á la romería de la aldea de Freire.

Una ráfaga de viento hizo zozotrar la embarcación, perdiendo ahogada la criada.

Incendio

En Ubeda hubo un incendio tan grande que destruyó una casería.

Uno de los habitantes resultó gravemente herido.

Autonomía administrativa

El ministro de la Gobernación estuvo conferenciando ayer con un representante de la prensa.

Entre otras cosas dió el aludido consejero que su proyecto de decreto respecto á la descentralización administrativa de los Ayuntamientos y Diputaciones es muy amplio. Anadió que la medida por los alcaldes que se reunieron en Santander abarca muchos puntos y hasta cierto punto es exigente, pero su proyecto era de concesiones más amplias que las solicitadas por los referidos presidentes de Corporaciones municipales.

Decreto de instrucción

El ministro de Instrucción Pública, por no ser menos que su compañero el de Gobernación, también ha hecho su correspondiente declaración.

Ha dicho que la parte dispositiva de su decreto sobre las clínicas y maternidad será un secreto para los profesionales.

Los cadáveres de los individuos que mueran en los referidos centros serán entregados á sus familias para que éstas les den sepultura.

La autopsia será practicada por los alumnos de medicina.

Además será incompatible el cargo de catedrático con el de director de sala.

Habla Silvela

Telegrafian de Bagneres de Luchón que el jefe del partido conservador ha dicho que está conforme con las declaraciones que le atribuyó un periodista gallego.

Añade que sólo discrepa en dos puntos.

Respecto al primero ha dicho que no es posible que éste de reprimir á la prensa cuando critique los proyectos que están á estudio de los ministros.

Agregó que reformaría la ley social, pues no es posible continuar suspendiendo las garantías á cada momento como sucede con el ministerio Sagasta.

Sagasta mejorado

El presidente del Consejo de ministros está completamente restablecido de la dolencia que le tenía recluido en cama.

Ayer estuvo más de dos horas en la presidencia.

Recibió las visitas de Moret y Rodríguez con quienes habló largo rato.

Más tarde dió en coche su acostumbrado paseo por la Moncloa.

Habitaban dos mujeres en la casa número 29 de la calle Madera.

Desde hace algún tiempo sostienen frecuentes reyertas.

Son los mejores que se conocen: probadlos y os convenceréis.

Ayer por la mañana empezaron á disputar y lanzáronse mutuamente las groserías más grandes.

Una de ellas agredió á su contrincante con un puñal infiriéndole dos heridas una herida en el costado izquierdo y la otra en el cuello.

Auxiliada por los vecinos de la referida vivienda fué conducida á la casa de socorro.

Cuando el médico de guardia estaba curándola, dejó de existir.

La agresora fué detenida y puesta á disposición de la autoridad judicial.

Más del viaje

Telegrafian de León que don Alfonso visitó la Papeleira Leonera.

Una comisión de empleados le entregaron un memorial.

Don Alfonso entregó 2.500 pesetas para los pobres.

En el palacio de la diputación provincial se celebró un banquete al que asistieron todas las autoridades civiles y militares.

Fueron también invitados todos los diputados y senadores de aquella provincia.

A las dos de la tarde salió para Oviedo.

Se ha comentado mucho que no se haya invitado al exministro conservador don Eduardo Dato, al banquete que se celebró en la Diputación.

Poco antes de llegar el tren que conducía á don Alfonso al Puerto de Pasajes, paró y el jefe del estado sacó algunas instantáneas del hermoso panorama que se divisa desde el referido punto.

Varias noticias

En Avila riñeron dos individuos llamados Agapito Hernández y Felipe Gómez.

El primero resultó muerto á consecuencia de una tremenda puñada que le asestó el segundo.

En Palma se ha organizado un brillante programa de fiestas que se celebrarán con motivo del derribo de las murallas.

Dicen de Salamanca que el Juzgado de Ciudad Rodrigo llegó á cabo el desaucio del pueblo de aquella provincia que ya le telefoneó.

Las medidas tomadas por el gobierno fueron innecesarias.

En Ferrol se han llevado á cabo las pruebas de velocidad del acorazado «Cardenal Cisneros».

Este recorrió dieciocho millas y dos décimas por hora.

Se ha averiguado que la fábrica de moneda falsa de Zaragoza tiene ramificaciones en Valencia y otras provincias.

Sobre las aguas del canal imperial de Aragón apareció flotando el cadáver de Cecilia Vargas, el cual estaba atado por los pies.

El juzgado entiende en el asunto.

El Ayuntamiento de Barcelona aprobó un crédito para subvencionar á las órdenes religiosas.

Los concejales republicanos hicieron constar en acta su protesta.

Se ha declarado el tifus á bordo del acorazado «Carlos V».

Existen varios casos.

Ayer falleció el marinero José María López.

Ha sido denunciado el periódico «La Publicidad» de Barcelona, por un artículo que publica atacando al gobierno porque no levanta la suspensión de las garantías constitucionales.

El gobernador civil de Cádiz conferenció con los cargadores del mueble y los patrones sin que llegaran á un acuerdo.

La huelga de los obreros tipógrafos de Salamanca se ha solucionado satisfactoriamente.

En el concurso de música de Alicante se han concedido el primer premio á la de Novelda; el segundo á la de Muchamiel y el tercero á la obra de Alicante.

Ayer estuvo más de dos horas en la presidencia.

Recibió las visitas de Moret y Rodríguez con quienes habló largo rato.

Más tarde dió en coche su acostumbrado paseo por la Moncloa.

Habitaban dos mujeres en la casa número 29 de la calle Madera.

Desde hace algún tiempo sostienen frecuentes reyertas.

Son los mejores que se conocen: probadlos y os convenceréis.

JUAN SANSINENEA

BANCA Y BOLSA
CALLE DE GUETARIA, NÚM. 17

Sección financiera

Cotización oficial de la Bolsa de Madrid

Telegramas de los señores Benard y C. Al cierre, 3 t.

FONDOS PÚBLICOS Día 7 Día 8

4 por 100 interior 72,25 72,25

4 por 100 exterior — —

Amortizable 4 p. 100 — —

Amortizable 5 p. 100 93,70 93,75

Billetes de Cuba 1886 — —

Idem idem 1890 — —

Obligaciones Filipinas — —

Céd. Banco Hip. 4% 101,

Céd. Banco Hip. 5% 103,

Banco de España 463,

Compañía Tabacos 393,

CAMBIOS

París á la vista 37,20 37,—

Londres id 34,57 34,50

Crédit Lyonnais

Bolsa de París

Fondos públicos Día 7 Día 8

Renta franc. 3 % 103,67 100,82

3 % amortizable — —

3 y 1/2 % idem 101,05 101,20

Exterior 4 % 80,85 80,95

Turco D. 28,60 28,70

Portugués 4 % 29,52 29,65